

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 7 de Septiembre de 2019.

La muestra de Gentz del Valle, en la Sala Menchu Gal, y la de 18 cm en el Amaia, terminan mañana

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 7 septiembre 2019, 00:35 Este fin de semana ofrece la última oportunidad para acudir a dos de las principales exposiciones artísticas que se han podido ver en la ciudad este verano. Por un

lado, la Sala Menchu Gal, en la planta baja del palacio Sancho de Urdanibia (edificio de la plaza Urdanibia que comparte con el euskaltegi municipal) acoge la propuesta de la artista Gentz del Valle 'Perséfone no habla'. Hoy, de 18.00 a 21.00 horas, y mañana, de 11.30 a 13.30, son las últimas dos jornadas en las que se podrá disfrutar de la colección de obras presentada por la artista vizcaína. Del Valle ha buscado en esta ocasión apoyarse en el concepto del mito para realizar una aproximación a temas de gran actualidad como la percepción devaluada de lo femenino y sus consecuencias y el maltrato a la naturaleza, dos cuestiones elementales de su narrativa artística.

También hoy y mañana son los dos últimos días para visitar en el hall del Centro Cultural Amaia la exposición de la iniciativa artística 18 cm. 33 artistas con un total de 56 obras han respaldado la convocatoria de este evento que propone la creación de obras sobre un tema concreto (este año Menchu Gal y la mujer en el arte como concepto general más amplio) que no deben exceder los 18 centímetros en ninguna de sus dimensiones, aunque los creadores gozan de libertad total en cuanto a disciplina y técnica.

El horario para ver la exposición es el mismo que en el caso anterior, de 18.00 a 21.00 horas para quienes acudan esta tarde; de 11.30 a 13.30 para quienes lo hagan mañana.